



La Usal y Telefónica, unidos en la formación de programadores del «software del futuro»

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca y Telefónica I+D desarrollarán de manera conjunta el programa de formación de programadores informáticos en 'Fiware', una plataforma software «que sentará las bases del internet del futuro» y que fue desarrollada dentro del proyecto europeo 'Horizonte 2020' para permitir a los emprendedores materializar ideas y construir aplicaciones y servicios de manera rápida y sencilla.

Gracias a esta novedosa infraestructura de servicios, en la que de forma pionera formará la Usal, será más fácil desarrollar futuras aplicaciones de internet en múltiples sectores. La formación que oferta la universidad salmantina corre a cargo de Telefónica I+D. Este programa de formación cuenta con el apoyo de la Junta de Castilla y León, a través de Agencia de Innovación, Financiación e Internacionalización Empresarial de Castilla y León; la Federación de Empresas de Tecnologías de la Información, Comunicaciones y Electrónica Regional (Aetical).